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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  村 上 和 人 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．漁業の振興につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
２．地産地消に伴う 
 直売所等の開設に 
 ついて 

① 資源の減少に伴って漁獲量は年々少なくなってい 
 ると聞いておりますが、捕る漁業から育てる漁業へ 
 の転換は難しいのか。 
  また、漁業プラス観光面で海を活かすことはでき 
 ないのか。 
  ブルーツーリズム等の取り組みが可能ではないで 
 しょうか。 
 
 
① 18年度事業において、小規模農家の育成というこ 
 とで生産面での計画がされておりますが、販売につ 
 いては、現在市内に数箇所ある直売所の充実と、中 
 心となる昭和の町に市の産物の直売所の開設が必要 
 かと思いますが、市長の所信をお伺いいたします。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  吉 高 彰 生 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．インターネット 
 安全利用ガイダン 
 スについて 
 
 
 
 
 
 
 
２．Ｉ並びにＪター 
 ンを希望する方の 
 定住促進について 

① インターネット安全利用ガイダンスについてお尋 
 ねします。 
 ・総務省が『ｅ－ネットキャラバン』を実施しま 
  す。 
 
 ・平成18年度から全国規模で実施する予定です。 
 
 ・そこで、このことに対し豊後高田市教育委員会の 
  対応について教育長にお尋ねします。 
 
① Ｉ並びにＪターンを希望する方の定住促進につい 
 てお尋ねします。 
  ・内閣府のアンケート調査では『2007年から定年を 
  迎える団塊世代は、田舎への関心が高く、こうし 
  た人々のための施策を検討する必要がある』と分 
  析しています。 
 
  ・そこで、このような調査結果から、豊後高田市へ 
  Ｉ、Ｊターンしていただく方のＰＲをしてはと考 
  えます。このことについて市長の所信をお尋ねし 
  ます。 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 



付  録 

 - 91 - 

 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 今 朝 則 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢の問題 
 について 
 
 
２．本市行政組織の 
 問題について 
 
 
３．県との連携協調 
 の問題について 

① 新市基本構想・基本計画の早期策定及び新市建設 
 計画の年次別実施計画の策定について。 
 
 
① 本市自治委員設置規則の見直し整備に伴う自治会 
 活動の充実強化について。 
 
 
① 県道豊後高田安岐線、河内地区管内の森、佐野界 
 のふるさと林道豊後高田山香線起点、河内地区農免 
 農道河内大橋の交差点位置の当該道路改良舗装工事 
 の早期完了及び小田原地区上村地域の急カーブ難所 
 の道路改良舗装工事の早期実現方について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  後 藤 龍 太 郎 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 

１．行政改革大綱に 

 ついて 

① 学校給食センター等の統廃合と調理業務の民間委 

 託について。 

市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  木 村 修 一 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．豊後高田市行政 
 改革大綱及び実施 
 計画について 
 
 
２．土地改良区の統 
 合について 

① 行政改革の財政の現状で、豊後高田市過疎地域自 
 立促進計画及び豊後高田市まちづくり計画（新市建 
 設計画）実施の見通しについて。 
 
 
① 組織力強化や運営効率化のために土地改良区の協 
 議会設置の必要性について。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．芸術文化振興の 
 取り組みについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．少子化対策につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
３．スポーツ振興に 
 ついて 

① 文化の力や芸術の力は感性を磨き、生きる希望さ 
 え与えてくれると言われています。 
  人を元気にし、町に活気を生む芸術文化振興施策 
 については、現在どのような取り組みがなされてい 
 るのでしょうか。 
 
② アーティストバンクの設置について。 
 
③ 感性きらめく芸術教育推進事業について。 
 
 
① 不妊治療助成制度の期間延長について。 
 
② 出産育児一時金について。 
 
③ 乳幼児医療費助成事業について。 
 
④ ひとり親家庭の医療費助成について。 
 
 
① 総合型地域スポーツクラブの設置について。 
  いつでも、だれもが、生涯にわたってスポーツを 
 楽しむためには環境づくりが欠かせません。本市の 
 取り組みについてお尋ねします。 
 
② スポーツボランティア登録制度について。 
 
③ リーダーバンク制度について。 

市 長 
 
 
 
 
 

〃 
 
教 育 長 

 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．障害者自立支援 
 法について 
 
 
 
 
 
２．税収外収益につ 
 いて 
 
 
３．教育関係につい 
 て 

① 自立支援医療費の申請状況について。 
 
② 地域生活支援事業内容について。 
 
③ 当市の障害福祉計画について。 
 
 
① 当市のホームページ等の活用について 
 
 
 
① 小学校にスムーズに入学するための児童の対応に 
 ついて。 
 
② 小中一貫教育について。 
 
③ 安心して子どもを預けられる教育環境づくりとは 
 具体的にどのような環境づくりなのか。 
 
④ 給食センター整備運営事業をＰＦＩ方式を活用し 
 ては。 

市 長 
 

〃 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
教 育 長 

 
 

〃 
 

〃 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ８ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．行政改革大綱に 
 ついて 

① ２年前の合併シミュレーションとの大差について。 
 
② 職員数の適正人員（300人の数の根拠）と少数精鋭 
 人事評価の是非について。 
 
③ 予算の効果額の算定（毎年同額計上）について。 
 
④ 起債の繰上償還が可能なのか。 
 
⑤ 給食センター方式から民間委託で食育との兼ね合 
 いについて。 
 
⑥ 消防団の減員の再考について。 

市 長 
 

〃 
 
 
〃 
 
〃 
 
〃 
 
 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ９ 番  岡 部 心 介 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．行財政改革につ 
 いて 
 
 
 
 
 
２．行政改革大綱に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．入札制度改革に 
 ついて 

① 新年度から新市建設計画に伴う大型事業が計画さ 
 れていくことになるが、一定規模以上の事業につい 
 ては、費用対効果など事前審査し、市民に明らかに 
 する市民参加型の事前評価システムを導入し、より 
 厳しく精査していくことが重要では。意向につい 
 て。 
 
① 「公用車の削減」とあるが、市長専用の高級公用 
 車は、右肩上がり経済成長時代の遺物であり、廃止 
 し、燃費のよい職員公用車で代用し、市長が率先し 
 て範を示すべきでは。 
 
② 改革の目的は「市民福祉の向上」とある。今後ど 
 のように福祉が向上していくのか、具体的ビジョン 
 を市民に明示すべきでは。 
 
③ 改革案作成にあたっては、懇話会やパブリックコ 
 メント制度で市民の声を聞いたとの説明があったが 
 市民からは具体的にどのような意見が出され、どの 
 ように改革案にその意見が反映されましたか。 
 
 
① 経費削減、談合防止の観点から、指名制から一般 
 競争入札制度に切り替える自治体が増加している。 
   一定額以上の大型事業については、一般入札制度 
 に本市も切り替えるべきでは。 
 
② 17年第１回定例会で、建設課長は私の質問に対し 
 「第三者機関による監視委員会の設置については必 
 要な制度と認識しており、研究していきたい。」と 
 答弁しています。この間、どのような研究がなされ 
 たか、結果と今後の方針について。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ９ 番  岡 部 心 介 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．コミュニティバ 
 スの導入について 
 
 
 
 
５．通学校区の弾力 
 化について 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．小中学校におけ 
 る朝読書の推進に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
７．議会運営の効率 
 化について 

① 第１回定例会でプロジェクト推進課長は、「新市 
 建設計画に記載されたコミュニティバスの導入につ 
 いては、新年度一部でも実施できるよう検討」と答 
 弁しているが、新年度の実施計画について。 
 
 
① 大分市教委は、小中学校選択制の導入について、 
 検討会や公募による市民の「全域では子どもの安全 
 対策に支障が出かねない」「子どもと地域とのつな 
 がりが薄れる」「学校間の格差、ゆがみが生じる」 
 などの声を受け、隣接校区のみとする最小範囲の導 
 入結果となっている。 
    パブリックコメント制度を活用し、本市でも市民 
 学校現場の声を聞くべきでは。 
 
 
① 始業前の朝読書は、先日、社会文教委員会での学 
 校訪問でも「落ち着いて授業に集中できるようにな 
 った」など、実施校から効果への報告があった。 
  子どもの活字離れや読解力の低下が問題になって 
 いる中、豊かな人間性、創造性を培う観点からも朝 
 読書の取り組みは大変有意義と考えますが、実施状 
 況と今後学校への指導推進について。 
 
 
① 質疑、質問における答弁で「検討・調査します」 
 と答弁した案件については、年度末までに議員に回 
 答するシステムを設けるべきでは。 

市 長 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 10番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．行政改革につい 
 て 

① 小泉内閣が提出した医療「改革」法案は、 
  ・高齢者窓口負担の２割・３割への引き上げなど 
    負担増 
  ・「混合診療」の拡大など公的保険のきく範囲を 
   切り縮めて公的医療制度の解体に道をひらく 
 という大改悪です。 
  高齢者の命と暮らしを守るために改悪を阻止する 
 よう働きかけるべきではないか。 
 
 
① 市長、助役、教育長の退職金の見直しについて。 
 
② 市長、議長の交際費の見直しについて。 
 
③ 議員歳費の削減について。 
 
④ 公共工事入札談合防止のため電子入札の導入につ 
 いて。 
 
⑤ 一般職員と特別職などの旅費規程の格差の見直し 
 について。 
 
⑥ 社会福祉協議会での元収入役の救済対策雇用を見 
 直し、職員派遣に変更すべきではないか。 
 
⑦ 同和行政の終結について。 
 
⑧ 出張所の廃止計画の見直しについて。 
 
⑨ 公共用地の電柱・電話柱などの使用料などの見直 
 しについて。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
〃 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 10番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．少子化対策につ 
 いて 
 
 
 
 
４．火葬場について 
 
 
５．商店街振興対策 
 について 
 
 
 
 
 
 
６．企業誘致につい 
 て 
 
 
 
７．寡婦対策につい 
 て 

① 乳幼児医療費助成事業の対象拡大について。 
 
② 小中学生のインフルエンザ予防接種の助成につい 
 て。 
 
 
① 火葬場建設の進捗状況と今後の取り組みについ 
 て。 
 
① 昭和の町観光客による地元商店街での消費額増加 
 対策について。 
 
② 昭和ロマン蔵の第３セクター方式の飲食施設の経 
 営見通しや、既存の飲食店などの影響緩和対策につ 
 いて。 
 
 
① 企業誘致の今後の取り組みについて。 
 
② 企業誘致に伴う雇用状況について。 
 
 
① 県内の約半数の市町村で、寡婦医療費の助成事業 
 を実施しているが、豊後高田市も実施すべきではな 
 いか。 

市 長 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 
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